



チャレンジ！一歩前へ

郡山市立橋小学校
学校だより No.48
令和6年12月23日
文責:校長 酒井 健

◇2学期が終了。明日から楽しい冬休みです。

残暑が厳しい2学期始業式から82日間。長い2学期が本日で終了しました。子どもたちは一人一人、しっかりと前を向いて、心身ともに大きく成長することができた2学期でした。今日の終業式では、次のようなお話を子どもたちにプレゼンしました。

令和6年度
第2学期終業式
郡山市立橋小学校

8月・9月、残暑の中、
合唱・合奏各種コンクール！
なかよしハイキング！
郷土を学ぶ体験学習
みんな、それぞれの活動に
がんばりました！

10月・11月、
みなさん一人一人の
がんばりが
かがやいていました。
体験学習・研究公開・
陸上記録会・持久走記録会・
各種コンクール・学年活動

12月、
おちついて学習や生活
がはかまりました。
中学校体験入学
クリスマスおはなし会
校内美化活動



2学期は……
◇ 一番長い学期でした。
(登校日 82日間)
◇ いろいろな行事やコンクール
がたくさんありました。
◇ 前を向いて、一歩一歩、進んで
いくことができた皆さんです。

2学期の始業式でお話したこと
1 目標を目標だけに終わらせ
ずに、一つ一つ実現していこう
2 自分のからだは自分で守る
3 全校生の皆さんが、元気に、
そして健康で充実した生活が
できますように！

② 冬休みについて。
○期間
令和6年12月24日(火)
令和7年 1月 7日(火)
15日間

① 規則正しく過ごし、かぜや
インフルエンザにかからない！
元気な心と体
* 早ね・早おき
* 朝ごはん
* 運動をしよう
* 本を読もう

② お手伝いをすすんでしよう。
お手伝い(かぞくの一人として)

③ 事故ゼロで3学期をむかえよう
とびだし X みんしゃ X

④ 冬休みでも、コロナやインフル
エンザ感染対策にしっかりと取り組
もう！
手洗い・うがいしようね

冬休みの過ごし方
① 規則正しく過ごし、かぜやイン
フルエンザにかからない
② お手伝いをすすんでしよう
③ 事故ゼロで3学期をむかえよう
④ 冬休みでも、コロナやインフル
エンザ感染対策にしっかりと取り
組もう

第3学期 始業式
令和7年・2025年1月8日(水)
① みんな元気にしっかりと登校しよう。
② 冬休みのすてきな思い出をたく
さん聞かせてくださいね。

全校生の皆さん、3学期、
皆さんのこんな姿を期待します！
明るい笑顔、真剣な目、
思いやりのある心・言葉
元気はつらつあいさつ



◇「自己管理」ができる子どもたちに・・・

充実した冬休みにするためには、まず健康な身体が基本です。健康な身体には、健全な規則正しい生活が必要です。お子様への言葉かけをよろしく願いいたします。



校長のひとりごと

長かった2学期も、いよいよ終わり、明日24日(火)からは、子どもたちが楽しみにしている冬休みです。82日間の2学期、今、振り返ってみると「あっという間」の2学期であったと感じています。でも、子どもたちにとっては、この82日間というのは、貴重な一瞬・一瞬の連続であったことと思います。子どもたちの「ひたむきに頑張る姿」は、本当にすばらしいものでした。そして、その子どもたちの頑張りを応援し、励まし、支えていただいた保護者の皆様方、ご家族の皆様方、ありがとうございました。

間もなく令和6年・・・2024年が終わろうとしています。

子どもたちも、保護者の皆様方も、健康に留意されてお過ごしください。皆様、よいお年をお迎えください。

